



## El profesor de Farmacia Celestino Santos impartirá la lección magistral de Santo Tomás

### Las universidades salmantinas mantienen la celebración por separado

R.D.L. | SALAMANCA

Celestino Santos Buelga, profesor del Departamento de Química Analítica, Nutrición y Bromatología de Farmacia impartirá el próximo día 28 de enero la lección magistral de la celebración de Santo Tomás de Aquino, fiesta de la Universidad que las dos instituciones académicas de Salamanca seguirán este celebrando este año por separado.

Fuentes de las dos universidades aseguran que no existen

desavenencias entre ellas y que mantienen la celebración por separado porque cada institución quiere aprovechar ese acto para entregar sus premios e incluir, como en el caso de la Pontificia, las tomas de posesión pendientes.

Esa será, precisamente, una de las novedades de la celebración de Santo Tomás en la Universidad Pontificia el día 28, ya que durante el acto tomarán posesión la secretaria general, la

bibliotecaria general y cinco decanos. Además, como el pasado año, durante la celebración se reconocerá la labor de las personas con más de 25 años en la institución y de los jubilados, y se entregarán los premios académicos.

En el caso de la Universidad de Salamanca, Santo Tomás será escenario de la lección magistral, del revestimiento de los nuevos doctores y de la entrega de distintos premios.



Celestino Santos Buelga. | ARCHIVO